

Damen-Volleyball – Endlich wieder mal gewonnen!!

Ja, diese Saison klappt es wieder mit dem Siegen! Wir wussten schon gar nicht mehr richtig, wie herrlich sich ein Sieg anfühlt. Unsere Saison 2012/2013 war doch sehr verkorkst, wir waren frustriert und es mangelte uns an Selbstvertrauen.

Doch nun in der 3. Liga fanden wir zu unseren Stärken zurück und Volleyball macht wieder Spass! Natürlich ist das Spielniveau etwas tiefer, aber das alleine ist nicht der Grund für unsere Siege. Wir fühlen uns als Team wieder gestärkt und glauben an uns. Ganz sicher hatte auch das tolle Trainingswochenende von Max Meier, das wir im September geniessen durften (wenn auch mit ganz viel Muskelkater danach...), grossen Einfluss auf unser Selbstbewusstsein. Die Trainer haben uns motiviert und uns aufgezeigt, dass wir auf dem richtigen Weg sind.

In der Vorrunde konnten wir alle Matches als Siege verbuchen. In der Rückrunde mussten wir nun leider eine Niederlage einstecken gegen Lottstetten – und was für eine Niederlage!! Es war einfach ein Abend zum Vergessen! Hoffen wir mal, dass nächstes Mal wieder alles anders aussieht. Hopp Urdorf!!

Hier noch unsere weiteren Heimmatches, jeweils Dienstag 20.30 Uhr, Kantonsschule Urdorf:

11. März 2014

18. März 2014

08. April 2014